

平成29年3月8日



静岡南幼稚園
園長 山本 滋

春がくるのを待ちきれず園庭の花たちが色とりどりにきれいに咲き始めています。

先日行われた新入園児体験入園では、小さい子の手を引いてブランコに乗せてあげたり、「泣かなくても大丈夫だよ！」と優しく声をかけるなど一生懸命お世話をする子どもの姿があちらこちらで見られました。この一年で、子ども達は身体も心も大きく成長しました。3月に入り、進級や入学で期待がふくらんできましたが、その気持ちを大切にしながら、最後まで園生活を楽しめるよう保育を進めていきたいと思っています。

園児発表会ありがとうございました



2月20日(月)～22日(水)の3日間で行われた発表会では、大勢の保護者の方に足を運んで頂き、本当にありがとうございました。

年少さんは、初めての発表会！！「今日はいよいよ発表会だね～！」と声をかけても、「???」な表情の子ども達。きっと今日が本番だという事をわかっていない子が多かったはずです。毎年、奇想天外なことが起きる年少さん。今年も、いろいろなハプニング？がありました。みんなとにかく一生懸命頑張りました！！あまりのお客さんの多さに、台詞が出てこなかったり、幕が開けてお母さんが見えると、「ママ～！」と叫んだり、近くまで行ってしまったり…と、年少さんらしいかわいさ姿がたくさん見られました。

年中さんは、朝から大はりきり！園庭で遊んでいると、「今日は発表会だから鉄棒はやめておく～！パワー残しておかなくっちゃ！」「あ～緊張するなあ～！」と、楽しみな気持ちとドキドキな気持ちが入り混じってそわそわしている様子が見られました。



いざ幕があくと、緊張なんてなんのその！！といわんばかりの頑張り！！ 劇もリズムもそれぞれのクラスの特徴が現れ、台詞も動きもバッチリ！！観客の方々も温かく見て下さり、時には声をかけて応援して下さったので、子ども達も日頃の成果を精一杯表現することができました。

年長さんは、幼稚園最後の発表会。「緊張する～」と幕の中で言いながらも、一步舞台に出ると度胸のすわった堂々とした姿を披露。自信を持って演じる姿に『さすが年長さん！』という頼もしさを感じました。時にはお客さんを楽しませる演出もあり、合奏“世界に一つだけの花”も大成功！友達と気持ちを一つにして演奏することができました。



～みなみっこキラキラステージ始まるよ！～のテーマのもと、どの学年も一人ひとりが自分らしさを発揮し、笑顔が輝く発表会となりました。温かい声援やたくさんの拍手をありがとうございました。

発表会を通して、子ども達もみてもらうことのうれしさ、頑張ってきた自信をたくさん味わい、成長できたはずです。



年少リズム
『ミッキーマウスマーチ』

年中 劇『行列のできるパン屋さん』



年長リズム
『にんじやりバンバン』



富士山こどもの国 ゆき、さいこ～！

発表会が終わり、やれやれとほっとしたのもつかの間。今度はずーっと前から楽しみにしていたお別れ遠足！！朝早くから防寒着に身をつつみ、準備万全な子ども達でしたが、こどもの国に到着した時には全く雪が見えず、思っていた風景とのギャップにがっかりしていました。しかし雪の丘に着くと、そこは真っ白でステキな世界！早速そり滑りが始まりました。風を切って滑るそりは、とても気持ちが良い「キャー！おもしろいよ～！」「楽しい～！すごいスピード！」と、夢中で楽しみました。「どっちが早いか勝負しよう！」と斜面から勢いよく飛び出し、バランスをとりながら下まで友達同士競争する子も見られました。

また、かわいい雪だるまを作ったり、雪合戦で遊ぶ子、中には「かまくらを作る！」と意気込んでいましたが上手くいかず、山を作りトンネルを掘ってのかまくら作りを楽しむ子もいました。雲に覆われ富士山が全く見えず、ちょっぴり残念な一日でしたが、元気な子ども達には富士山よりも雪の方が魅力的だったようです。

大好きな友達との楽しい思い出がまた一つ増えました。



キャ～！！
そりすべり楽しい～♪♪♪

草原の迷宮を探検♪



保護者参観会ありがとうございました



先日、年少・年中の保護者参観会を行いました。

年少さんは、日頃楽しんでいるフルーツバスケットやそれをアレンジしたノンタンバスケット、劇や踊りを披露！！ルールのあるゲームを楽しめるようになってきた様子、また、発表会等を通してみんなの前でも発表できるようになった姿を見て頂きました。

年中さんは、ゲームあそびやお店屋さんごっこ、おひなさまの製作などを楽しみました。伝言ゲームでは、保護者の方にも一緒に入って頂き、協力して一つの言葉を伝えたり、お店屋さんごっこでは、子ども達手作りの食べ物や洋服、アクセサリ等売り買いして楽しく遊びました。

どちらの学年共、1年を通して成長した子ども達の姿を見て頂けたかなと思います。もうすぐ年中・年長さんに進級する子ども達。この一年の成長をバネに、またさらにおおきくなってくれることを期待しています。お忙しい中、足を運んで頂き、ありがとうございました。

『子どもの王様』
大きな丸い輪の中に～子どもの王様
いらっしゃる～♪



『伝言ゲーム』
ちゃんと伝わるかな??